

Oposición acusa que la elección judicial ocurrirá a modo

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- La decisión del Tribunal Electoral para que se pueda promover la elección judicial causó reacciones inmediatas en el **Congreso de la Unión**, la oposición en San Lázaro, en específico el líder de los diputados panistas, **José Elías Lixa**, consideró que la decisión de los magistrados va a permitir que ocurra la elección de juzgadores a modo de los poderes que los promueven.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQmMzFwFZ0FCjQKeEYew5fcBg_6-T2iVWqjlh50JL2kNVQ?e=YZwXyi